

Für den Stadtkurier 09. Februar 2018
Rubrik "Damals"

Verantwortlich und Ansprechpartner für die Rubrik "Damals" ist:
Horst Diehl, Vorsitzender des Heimat- und Geschichtsverein Reichelsheim/Wetterau e.V. (HGV)
Bingenheimer Straße 29
mail-Adresse: h.diehl@web.de

Bildbeschreibung:

Faschingszug in Dorn-Assenheim 1951

Organisiert von Malermeister Philipp Ess und Bürgermeister Gottfried Weitz - unterstützt vom ortsansässigen Gewerbe gab es in Dorn-Assenheim einige Jahre einen Faschingsumzug.

Im Vordergrund der Wagen mit dem Musikverein, dahinter, zwischen den Häusern Petri und Ess, vierspännig der Wagen des Prinzenpaares Franz Geiger und Elfriede Hiernich.

Das Foto stammt von Gregor Bommersheim, welcher mit seinem Tenorhorn, sitzend im hinteren Teil des ersten Wagens bei den Musikern der Harmonie mitspielt.

Zur Verfügung gestellt wurde das Bild von Hildegard Walter, Dorn-Assenheim.

